MOLIÈRES

Les Amis de la médiathèque en assemblée



Une assistance nombreuse et concentrée./Photo DDM, P. Combalbert

L'assemblée générale des Amis de la médiathèque de Molières s'est tenue ce jeudi 8 février, dans les locaux de l'association.

Nombre d'adhérents étaient présents pour assister le conseil d'administration dans son action pour que la culture et la convivialité se développent dans notre village. Le conseil d'administration, par la voix de sa présidente Gisèle Lecornue, a rendu hommage à Martine Chalvet, présidente démissionnaire, dont l'action, durant plus d'une dizaine d'années, a donné de l'essor à l'association. par son dynamisme et son engagement de tous les jours. Hommage également à Marie Vincent-Génot qui a assumé ce rôle dans les débuts... il y a déjà trente ans. Deux adhérents ont rejoint le conseil d'administration, M" Lecornue a présenté le bilan moral et le bilan d'activité. L'association, outre son activité culturelle. encadre quatre ateliers : cuisine. patchwork, randonnée et musique. Elle a organisé cette année un concert gratuit avec le groupe Les Grandes Bouches accompagné par l'orchestre à cordes de Montauban Divertimento pour fêter ses trente ans. Elle a aussi accueilli l'orchestre des Rencontres musicales européennes de Lauzerte, au mois d'août. Spectacle qui devient un des événements phare de la commune, réunissant plus de 200 personnes autour d'un orchestre symphonique en plein air. Plusieurs conférences, la Nuit de la lecture, sont aussi des événements à son actif. Parmi les projets 2024, trois conférences : une sur le tango (le 1" mars), une seconde sur la sonothérapie (le 14 mars) et la troisième sur Alphonse Allais (le

4 mai) sont prévues. Un Salon du livre et des arts a été mis sur pied et se déroulera le dimanche 5 mai, salle de la Pyramide.

Unévénementautour delacultureoccitane

Il regroupera 25 auteurs et 5 artistes régionaux. Bien sûr, la trentaine de randonnées annuelles, le séjour de quatre jours à la Pentecôte, sont toujours dans les cartons. Cette année, au mois de mars, un week-end raquette a été organisé... la neige sera au rendez-vous! À plus long terme, une manifestation autour de la culture occitane est en préparation. M^{**} Lecornue a ensuite rendu hommage à l'ensemble des bénévoles qui œuvre pour que toutes ces manifestations et animations se déroulent au mieux. Elle a terminé par un vif remerciement à la municipalité pour son aide financière et logistique.

Le dernier mot a donc été pour Valérie Hébral, maire de la commune, qui a vivement remercié l'association et son engagement pour que la culture ne disparaisse pas de nos territoires.



Le bureau./Photo DDM, P. C.